

Bomberos en huelga de hambre, la ciudad mal protegida y Román chuleándoles

Los bomberos de Guadalajara llegan a esta medida desesperada, tras tres meses pidiendo que mejore la seguridad de la capital y recibiendo mentiras y amenazas como única respuesta



La imagen era estremecedora. Ocho bomberos de Guadalajara en silla de ruedas, con las huellas de debilidad y cansancio dejadas en sus rostros por cinco días de huelga de hambre. Les empujaban sus compañeros. Algunos llevaban abrazados a sus hijos, niños de corta edad con un mensaje: "Román no cuida la vida de mi papá". Tras ellos, cientos de personas apoyándoles.

Y, sobre ellos, la foto electoral de Román, mirando por encima del hombro. A la misma hora que bomberos y ciudadanos se manifestaban en la capital, el alcalde estaba paseándose en bicicleta,

con todo su séquito, impasible ante el problema que él mismo ha creado y que puede acabar con alguna desgracia que lamentar.

Las reivindicaciones y denuncias de los bomberos son conocidas. Afectan a la seguridad de toda la ciudadanía: tener 9 efectivos por turno (desde febrero, por un decreto de Román, en cada guardia suele haber sólo entre 3 y 6 bomberos); mejores materiales, más formación y equiparación salarial con el resto de bomberos de Castilla-La Mancha, porque los de Guadalajara son los peor pagados de toda la región. Tam-

bién denuncian que hasta 150 edificios públicos de Guadalajara no tienen las debidas tomas de agua contra incendios y que sus vehículos no pueden entrar a 100 calles de la capital.

Llevan tres meses intentando negociar con el alcalde la solución a todos estos problemas. Pero sólo han recibido expedientes sancionadores, amenazas y coacciones por informar públicamente de la situación de inseguridad, un decreto para impedirles hacer huelga de hambre e, incluso, un bloqueo en el sistema sanitario para impedir que el médico pueda darles la baja laboral.

Han recibido eso y muchas mentiras, con campañas de propaganda para intentar confundir a la ciudadanía, diciendo que el Ayuntamiento les concede todo lo que piden menos la equiparación salarial. Es falso, todas las ofertas de Román a los bomberos contienen trampas que no resuelven los problemas de inseguridad en la capital. No quiere firmar, por ejemplo, la garantía de que en todos los turnos haya 9 bomberos. Una cosa está clara: nadie pone en riesgo su salud y su vida con una huelga de hambre, si antes no le han cerrado todas las vías de negociación.

Desmayos y lágrimas entre los bomberos

Es José Manuel Urrea. Recién casado. Estuvo en Nepal cuando se produjo el terremoto. No pudo participar en la manifestación porque, en la salida, sufrió un desmayo. La huelga de



hambre ha afectado a su ritmo cardiaco. Intentando contener las lágrimas, tuvo que quedarse en el parque de bomberos, arropado por un aplauso cerrado.

Si Daniel Jiménez es elegido alcalde, "el lunes estará resuelto el problema"

El pasado lunes había cuatro bomberos ingresados en urgencias del hospital por su extrema debilidad. El Defensor del Paciente ha presentado denuncia ante la Fiscalía pidiendo responsabilidades al alcalde. Tras nueve días de huelga de hambre, Román, médico de profesión, ni siquiera se ha interesado por su estado de salud. Ni por el sufrimiento de sus familias. Por el contrario, Román ha denunciado a los bomberos en el juzgado por ejercer su derecho a la huelga. Por su parte, el candidato del PSOE, Daniel Jiménez, ha asegurado que si es elegido alcalde, "al día siguiente el problema estará resuelto: sellaremos un compromiso para que trabajen con total seguridad para ellos y para toda la ciudadanía y con las condiciones laborales dignas que debe tener este servicio".



ALUMINIO Y CRISTALERIA
QUINSOL

Francisco Artillo, 117 - nave 36
19004 Guadalajara

VENTANAS-CERRAMIENTOS EN PVC Y ALUMINIO (ROTURA PUENTE TÉRMICO)

CALIDAD

PRECIO



**TOLDOS Y PÉRGOLAS
MOSQUITERAS
MAMPARAS DE BAÑO
REJAS DE SEGURIDAD**

LE CAMBIAMOS LAS VENTANAS VIEJAS POR NUEVAS, AL MEJOR PRECIO. PIDAMOS CONSEJO Y PRESUPUESTO SIN COMPROMISO.

Teléfonos: 949 20 14 42-806 45 79 45 E-mail: aluminiosquinsol@hotmail.com